

TE RECUERDO...Y TE INVITO

Y van más de 450 números de la hoja "NUESTRA SEÑORA DE LA O" y de los apartados de más aceptación han sido los referidos a "cosas" del pueblo (su historia...) y a las personas para las que surgió el apartado: SANCHOS POR EL MUNDO (paisanos fuera del pueblo), SANCHOS POR ORIGEN (no nacidos en el pueblo pero sí sus antepasados), SANCHOS POR DESTINO (que en el pueblo han vivido sin haber nacido en él)... HOMENAJE A FAMILIAS NUMEROSAS (que ha habido un montón) y muchos "suelos y anécdotas de paisanos nuestros. Puede que, con el tiempo, hagamos un índice de "gentes" que han desfilado por este medio.

Y está a "nacer" otro apartado titulado GALERÍA DE SANCHOS, paisanos nuestros ya fallecidos y que dejaron "huella" en el vivir del pueblo, de la familia... El primer "botón", el Sr. Prudencio y por méritos propios por vivir más de 103 años.

¿Quieres "participar" o "colaborar" en alguno de estos espacios? Alegría nos dió cuando en "SANCHOS POR EL MUNDO" algunos (de Palencia, de Madrid, de Cataluña...) nos escribían reclamando su espacio: ¡que yo también soy SANCHO POR EL MUNDO! Y salieron...

¿Quieres hacer un homenaje a tus padres, abuelos, etc...? Basta con que lo digas, que lo demás, corre a cuenta de la redacción. Con la de "gente buena" que nos ha precedido ¿porqué olvidarlos? Querer a una persona es recordarla para que nunca muera...y, para que viva, ya estamos nosotros. ¡Ánimate!.; Venga, hombre!

ORACIÓN OFENSIVA Y DEFENSIVA

El equipo de fútbol católico se dirigía a jugar un importante partido. Un periodista subió al mismo tren y entrevistó al entrenador.

«Tengo entendido», le dijo el periodista, «que llevan con ustedes a un capellán para que rece por el triunfo del equipo. ¿Tendría usted inconveniente en presentármelo?».

«Con mucho gusto», respondió el entrenador. «¿A cuál de ellos desea conocer: al capellán ofensivo o al defensivo?».



¿Qué evangelio comienza así: "En principio era el Verbo..."? ¿sabes cuántos son los evangelios? ¿sabes los símbolos de cada uno de ellos y el porqué? Si no lo sabes, pregúntalo y serás informado debidamente.

Quizás la vida me ha golpeado fuerte, pero no ha logrado quitarme la sonrisa.

Hay gente que no debiera estar buscando su media naranja sino el tornillo que le falta.



LOS AMIGOS SE CUENTAN DOS VECES: en los buenos momentos, para ver cuántos son, y en los malos momentos para ver cuántos nos quedan.

QUINTO DOMINGO DE PASCUA
(ciclo C)

Hasta media docena de veces sale en las lecturas de hoy la palabra nuevo/a. Una tierra NUEVA, un cielo NUEVO, un universo NUEVO: todo lo hago NUEVO... Y para hacer un mundo NUEVO... el amor.



Es muy difícil hablar de amor porque de amor ya está todo dicho. Todo "dicho", pero poco "hecho" con todo lo que hay por hacer. Mucho se habla de amor: "la medalla del amor" "el día de los enamorados" "hacer el amor" "día del amor fraterno"... todo es amor, y todo no es amor. Sólo es amor lo que sea darse. El amor posesivo es egoísmo y eso es... otra cosa.

El D.N.I. del cristiano es el AMOR.

"la señal por la que conocerán todos que sois discípulos míos será que os améis"

Cristo te necesita para amar: no te importen la raza ni el color de la piel, ama a todos como hermanos y haz el bien. Al que sufre y al triste dale amor, al humilde y al pobre dale amor. Al que vive a tu lado dale amor, al que viene de lejos dale amor. Al amigo de siempre dale amor, y al que no te saluda dale amor...

Día	25	26	27	28	29	30	
Nac.	8	5	8	7	6	3	= 38
Bcd.	0	1	5	5	0	1	= 12
Def.	6	4	6	3	3	2	= 24
Tot.	14	11	19	15	9	6	= 74

* En el s. XVI, cuando los españoles llegaron a América y probaron el chocolate no les gustaba el sabor amargo que tenía y le echaron azúcar y así ha llegado a nuestros días a nosotros.

* Los gatos tienen un GPS incorporado. Para orientarse utilizan sus bigotes.

SEMANARIO : 1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo

Un 25-abril casaron Higinio-Maximina(1896) y fallecieron Manuel(Criselda-1950), Felisa(Lorenzo-1962), Andrés(MªJosefa-1995) y María(Tasio-2002).
 En 26-abril fallecieron Vidal(Aldonza-1967) y Sara (Teófilo-1991)
 En 27-abril nacieron Cipriano(Ricarda-1891).Se casaron Pío-Rosario(1921), José Mel. con Luciana(1932), Domingo-Obdulia(1957).Y fallecieron Raquel(Angel-1976), Nicanor (Petra-1983), Tránsito(Augusto-1996) y Dalmacio(2000).
 En 28-abril nacieron Jesús Pacho(1940).Se casaron Antonio Arriba con Herminia-1920, Manuel-Teresa(1927), Claudio-Lucía(1945), Prudencio-Basilisa(1951). Falleció Alicia(Julio-1993).
 En 29-abril nació Rufino(MªA-1901), se casaron Teodoro-Florentina(1891), Miguel con Joaquina(1893) y fallecieron Manolo(Aurea-2001) y Bautista(Rosa-2002).
 Un 30 abril se casaron Angel Morales con Fca.Carreño(1890) y falleció Teresa(Federico-1997).

COINCIDENCIAS: un 29-abril se casan Miguel-Joaquina, y un nieto nació un 28-abril. Un 29-abril falleció Manolo(Aurea) cuando el mismo día uno de sus hijos celebraba su cumpleaños.

Nadie se hace grande demostrando lo pequeños que otros pueden ser: grande es aquel que puede engrandecer a la gente que tiene alrededor.

Muchos papas han sido italianos. Últimamente ha sido un polaco, un alemán y un argentino ¿de qué papas estamos hablando? Y... a que no sabes cual fue el primer papa "no-italiano"? Adivínalo.



"Nadie logra mentir, nadie logra ocultar nada cuando mira directo a los ojos".
(Paulo Coelho)

La verdad es como el sol se puede ocultar por un tiempo pero no va a desaparecer.

Gandhi se le atribuye una frase que para mi significa lo máximo al representar a lo que todo el mundo aspira, tener paz interior y esta la tenemos garantizada al tener conciencia y poner en práctica lo que este personaje de la historia manifestó. " Más vale ser vencido diciendo la verdad que triunfar por la mentira "

La verdad anda sobre la mentira como el aceite sobre el agua. Nunca podrás juntar la verdad con la mentira, porque es imposible, o sabes la verdad, o sabes la mentira.

El que dice una mentira no sabe que tarea ha asumido, porque estará obligado a inventar veinte más para sostener la certeza de esta primera.

La libertad es inútil si la gente no puede llenar de comida sus estómagos, si no puede tener refugio, si el analfabetismo y las enfermedades siguen persiguiéndoles.
Nelson Mandela